
千代田区長を表敬訪問しました。 

当 NPO クラブ会員と千代田区の教育長が同級生とのご縁で、12月 21日千代田区役所

を訪問して、樋口区長にもお会いして来ました。 

まだまだ 40歳になったばかりの区長さんですが、情報サービス企業出身だけあってさす

がに業務をこなすスピードや量は半端ないそうです。 

最近は、あちこちで行政の長に若手の方が多くなりましたが、フットワークもいいので頼も

しい限りです。 

堀米教育長とは、ＮＰＯクラブの学生や若者の次世代育成支援について、千代田区内の

小中学校で土曜学習応援や講演会などのお手伝いが出来ることや、樋口区長には当Ｎ

ＰＯクラブの 20周年記念誌のパンフや活動紹介を見ていただきながら、中小企業企業

支援の活動にも力をいれていることにも、耳を傾けていただきました。 

NPO クラブは全国で活動していますが、足下の千代田区でも繋がりを持つ事が大事だと

いうことで、今回助川理事長と訪問していい情報交換が出来ました。 

 

     

 

        


